
Rennes ou Assas...

Par June07, le 31/07/2015 à 22:32

Bonjour!
je suis étudiante, j'ai fais ma L3 à Assas et je passe en M1 l'année prochaine. Je souhaite 
aller en droit des affaires. Le projet serait de faire un m1 puis de passer le concours des 
écoles de commerce pour ajouter une dimension économique et finances à mon parcours et 
devenir consultante.
Seul problème, perdue dans ma recherche de logement pour septembre/octobre, ayant peu 
de moyens financiers et n'aimant pas spécialement la vie parisienne, je me demande si 
continuer à Assas serait vraiment un plus, sachant qu'il y a beaucoup de matières, que je 
risque de trouver un logement assez loin de la fac et que je devrais me concentrer sur le 
concours en plus du M1.
Je me tourne un peu vers le projet d'une vie plus tranquille à Rennes, où les logements sont 
moins cher et où il me semble qu'il fait bon vivre. Il est toujours possible de m'y inscrire...
Pourriez vous m'éclairer avec vos expériences, avis... ?
Merci!!!

Par marianne76, le 01/08/2015 à 11:09

Bonjour
A cette date les universités sont fermées. Il faut vous rapprocher des secrétariats à la rentrée 
pour vous renseigner. En général elles rouvrent vers le 20 août. Je pense que cela doit être 
possible puisque pour ma part j'ai vu débarquer en cours d'année des étudiants en Master 2 
alors que j'avais déjà fait la moitié du cours

Par June07, le 01/08/2015 à 12:21

Merci. Je sais que c'est possible, ma question est davantage tournée vers la qualité de ce 
choix. Est ce que cela peut paraître idiot de quitter assas pour Rennes, est ce que Rennes 
offre vraiment un cadre de vie plus agréable etc...

Par marianne76, le 01/08/2015 à 12:27

Bonjour,



Et bien en ce qui concerne mon expérience personnelle , j'ai fait mes études à Paris (il y a 
longtemps je précise) et à l'époque on disait pis que pendre de certaines facs de province. 
Mais je me suis rendue compte lorsqu'il a fallu trouver du travail, que les employeurs ne 
faisaient pas la distinction entre les différentes facs et ils ont d'ailleurs raisons puisque le 
diplôme est national et que les facs en question sont habilitées pour délivrer ledit diplôme. Par 
ailleurs pour être dans une fac de province, mes étudiants qui vont ensuite en Master 2 à 
Paris réussissent plutôt bien ce qui prouve qu'ils ont été bien formés.

Par Herodote, le 01/08/2015 à 14:43

Bonjour,

Je pense que marianne a parfaitement raison. Si l'on trouve un condensé important de bons, 
voir très bons étudiants dans des universités comme Paris I & Paris II, c'est que le nombre de 
candidature y est important, et que les étudiants viennent de toute la France, ce qui permet 
une sélectivité assez rude.

Cela étant, il y a une nuance importante. Si vous souhaitez intégrer une "grande" école de 
commerce parisienne, il vaut sans doute mieux candidater depuis une fac parisienne, car il 
existe des conventions entre les universités et les écoles de commerce, ce qui peut en 
faciliter l'intégration (mais ce n'est pas indispensable, et il existe de bonnes écoles de 
commerce en dehors de Paris, cela dépend donc de votre projet professionnel précis). 

Il me semble aussi que quitter Assas en M1, signifiera que vous aurez davantage de 
difficultés à défendre une candidature pour y retourner en M2 (si c'est votre souhait).

Après, mieux vaut bien réussir en fac de province, qu'échouer en fac parisienne (surtout que 
Rennes est une bonne fac, le DJCE par exemple, y est réputé). 

Quant au cadre de vie, oui, il sera plus agréable à Rennes qu'à Paris. Rennes bénéficie d'une 
très bonne réputation à ce sujet (et à d'autres).

Par andrea77, le 31/10/2015 à 05:00

choisis Rennes ; il n'y a pas photo entre les 2 !
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